

L'EGYPTE N'EST PAS BLANCHE

Dr Toulassi



© 2014 Amanda Trayce

(GROUNDBREAKING EVIDENCE THEY HAVE ALREADY COMPARED HEBREW MUMMY SKULLS FROM ANCIENT EGYPT AND NEGRO SLAVE SKULLS AND THEY ARE AN UNDISPUTED MATCH)

George M. Fredrickson, Stanford Professor, "The Black Image in the White Mind" Pg. 74-75 wrote: In the 1840's, Morton collaborated with George R. Gliddon, an Egyptologist, who provided him with mummy heads and information about the racial significance of Egyptian tomb inscriptions. In *Crania Aegyptiaca*, published in 1844, Morton pointed out that both cranial and

NE JAMAIS OUBLIER :

L'esclavage, forme suprême de la domination de l'homme par l'homme, est absolument une des caractéristiques fondamentales de l'histoire de l'Humanité.

- ❖ Ce n'est pas l'Arabe qu'on parlait en Egypte.
- ❖ L'Égyptien se parlait jusqu'au 17^e siècle après Jésus sous la forme de Copte même si la langue nationale moderne est l'Arabe égyptien qui, a progressivement remplacé le copte dans les siècles qui suivirent la conquête musulmane.
- ❖ Cela est dû à la domination musulmane. Les coptes même se faisaient appelés *ni rem en Kimi en khristianos* qui signifie littéralement *le Peuple Chrétien d'Égypte* ou *les Chrétiens Égyptiens*. La langue la plus ancienne connue de l'Égypte est l'Égyptien ancien, une branche de la langue afroasiatique parlée jusqu'au 17^e siècle après Jésus.

LES VARIETES DE LA LANGUE

- ✚ L'égyptien archaïque 2600 BC : la langue avant la première dynastie
- ✚ L'égyptien ancien 2665BC – 2181 BC : la langue de l'ancien empire
- ✚ L'égyptien moyen 2055 BC -1650 BC : la langue du moyen empire (2055 BC -1650 BC mais qui était parlée jusqu'au début de la 18^e dynastie jusqu'à la période Amarna (1353 BC) et continua comme langue jusqu'au 4^e siècle AD.
- ✚ L'égyptien intermédiaire (1069 BC – 700 BC) : caractérisant la période intermédiaire (1069 BC -700 BC mais avait commencé avec la Période Amarna (1353 BC)
- ✚ Le Démotique (7 BC – 5AD) : dernière période à travers les temps Romains
- ✚ Le copte (1AD -17 AD) début des temps Romains au celui des temps modernes.

NB : BC = Avant Jésus et AD = Anno Domini ou Après Jésus

VERS LES TEMPS MODERNES

PHARAON veut dire The Great House ou Palais [Wadsworth et Spielvogel, 2005]¹

1. Vers la 18^e dynastie, les prêtres étaient les hommes les plus riches et les plus forts dans la société et dirigeaient presque en partenariat avec les Pharaons.

Selon une prophétie (dit une légende), la succession royale devrait désormais passer à un fils du dieu Re ne miraculeusement a une femme d'un prêtre de ce dieu. [Wadsworth et Spielvogel. 2005, vol, 2. p. 27]

2. A la 5^e dynastie, le fils du dieu Rê est ajouté au nom des Pharaons. Depuis lors, les prêtres ont commencé à exercer une considérable influence en tant que porte-parole du dieu, Rê, dont le fils est le Pharaon.

Ptah à Memphis et Amon à Thèbes, vont faire partir les Hyksos, les rois bergers [juifs]. Et les pharaons ont trouvé nécessaire de soutenir leurs efforts. Ainsi, deviennent-ils exemptés de certains services publics voire les taxes.

Ainsi, la royauté devient une institution divine et devient alors une partie d'un ordre cosmique universel (p. 27).

Le Roi devient dieu, sans égale, le père et mère de tous les hommes (p. 27).

Pyramide de Giza under Khufu (page 28 : 5.3 ha, 230 m chaque base, 147 m de haut avec le sphynx (tête homme et corps d'un lion), un statut colossal 73m de long et 20m de haut.

HIEROGLYPHES

Il existe deux types d'hiéroglyphes : Séculier et religieux

1. Hiératique ou écriture sacerdotale (p.142) une forme simplifiée des hiéroglyphes
2. Démotique ou populaire (affaires séculières telles que lettres, récits, registres)

NB : Tout se faisait sur du papyrus.

JURISPRUDENCE EGYPTIENNE

Code Royale et Code Locale : La codification des lois Egyptiennes.

La jurisprudence égyptienne ne pouvait s'appliquer que dans le contexte égyptien. Elle était exclusivement utile pour les avocats et les juges de la Vallée du Nil. Les autorités satrapes devaient s'y conformer lorsqu'ils veulent intervenir dans les procédures judiciaires [Pierre Birant, 2002, Chap. 18 :8]

Ily avait des juges, des juges provinciaux, des juges royaux et faisaient appel auprès des gouverneurs, les satrapes et surtout auprès du roi (Pierre Birant, 2002, p. 510)

¹ Wadsworth et Jackson J. Spielvogel (2005). World History: Western Civilization: Since 1500, Volume 2.

COMMERCE

- ✚ FOURNISSEUR MONDIALE DE PRESQUE TOUT
- ✚ Lorsqu'un Perse fait des affaires avec les Egyptiens, le texte était écrit en Araméen. même chose entre un Araméen de El-Hibeh (Teuzoi) et un paysan Egyptien (Pierre Birant, 2002, Chap 12 : 510).

Biblio-Historiquement, la puissance de l'Egypte va tomber sur prophéties d'Esaië (18-20) et Jérémie. Dieu va pousser Les puissances Assyro-Babyloniennes à descendre l'Egypte.² Ainsi, selon Balogh (2011) Esaïe 18 correspond à Kusch au sud de l'Egypte. La moitié du 8^e s au moyen Orient correspond à la 25^e dynastie en Egypte. Les leaders de ladite dynastie viennent du territoire Cush, un territoire sous l'autorité Egyptienne [Balogh, 2011, p. 27]

- ❖ Egypte soutenait la révolte philistine à Gaza³
- ❖ ESAIE 19 décrit prophétiquement une Egypte comme un pays où règne un chaos par suite de la prise de pouvoir par un maitre fort (19 :1-4) : ce qui correspond au 8e s selon Procksch (264) et au 7e siècle selon Cheyne (114) ou à l'ère Perse ou Hellénique. Ce qui va entrainer la déportation de Kush et de l'Egypte.

CELA DIT, comme de la blague, Pharaon Necho II va remporter une grande victoire à Megiddo en 609, et va incorporer Judah dans la sphère d'influence égyptienne. OR, avec l'Empire Néo-Babylonien, Judah devra alors choisir entre Egypte et Babylone. Le roi Nebuchadnezar II va défaire Necho à la bataille de Carchemisch.

- ✚ Mais en 605, Necho va déposer Jehoohaz, le roi de Judah et le remplace avec Johoiakim. Ce dernier saisit cette opportunité pour en finir avec Babylone et Nebuchadnezar va marcher contre Judah avec succès en Mars 597 et va emporter plusieurs élites y compris le roi Zedekiah. (Pierre Birant, 2002. From Cyrus to Alexander: A history of the Persian Empire. Chap.1, 6. Cyrus, Trans-Euphrates, and Egypt. Winnona Indiana : Eisenbrauns. p.45)

RELATIONS ARABO-EGYPTIENNE

Les Arabes vivaient côte-à côte avec des Africains pendant plus de 1000 ans avant le banditisme européen appelé colonisation.

Livingstone va rencontrer le 1^{er} février 1867 une bande d'Arabes, acheteur d'êtres humains qui lui ont donné à manger... La seule chose qui dérangeait Livingstone est de manger une nourriture payée par l'argent de l'esclavage.

- ✚ Une autre caravane sous la conduite d'un maitre esclave appelé *Magaru Mafupi*. Il était un noir Arabe ou Arabe Noir cad d'un père arabe et d'une mère africaine.
- ✚ Dans Nyangure est une oasis luxuriante, le 22 Sep 1869, Mohamed Bogharib assemblait une caravane d'esclaves noirs sur les berges Nord Est du Lac

² Balogh, Csaba, 2011. The stele of YHWH in Egypt: The prophecies of Isaiah 18-29 concerning Egypt and Kush. IDC Publishers.

³ Hayes et Irvine, 253, 258. Niccacci, 'Isaiah xviii-xx', 226

tanganyika. Livingstone dit qu'ils ont fait de Ujiji leur base. Ils étaient un groupe agressif et arrogant, le plus vil des vils.

- ✚ En 1871, le Sultan Barghash devient le nouvel Omani de Zanzibar (le 2^e homme fort, le directeur des douanes, le Latha Damji (Indien) et contrôlait le commerce de l'Afrique d'Est de Zanzibar jusqu'au Lac Tanganyika. Alors que Rufigi est à 200km de Tanganyika étaient peuplés de Hippos, Rhinos, Buffles, Giraffes, babouins et singes [chap. 13].

CONQUETES ISLAMIQUES [Wadsworth et Spielvogel, 2005. Vol 2. pp. 90-9]

- ❖ Après 3 ans de prédication, le Prophète Mahomet (Paix sur son âme) fit 30 disciples [une moyenne de 10 disciples par an, soit environ 1 disciple par mois]
- ❖ Il se rendit avec certains de ses proches se rendirent à Yatrib. Cette ville sera plus tard nommée Medinah [ville du prophète]
 - ✚ Ce voyage s'appelle l'Hégire en 622 qui deviendra la première année du calendrier de l'Islam.
 - ✚ En 630, il retourna à la Makkah qui, selon les Arabes fut construite par Abraham et son fils Ismaël avec la principale de l'angle appelée PIERRE NOIRE (Kaaba).
 - ✚ En cette année, il alla à makkah avec une troupe de 10.000 hommes. Rapidement, la ville capitula et la plupart se convertit à l'Islam. Lors d'une visite à la Kaaba, le Prophète la déclare la PIERRE SACREE de l'Islam avant de mourir 2 ans plus tard.
- ✚ Gonflée par les attaques et annexions, la communauté islamique crée un **Empire Arabe** dont **Abu Bakr**, un riche commerçant et beau-père du Prophète Mahomet devient leader.
 - ✓ Abu Bakr devient Caliphe cad successeur
 - ✓ En 632, l'Empire Arabe va prendre la Byzantine (Syrie)
 - ✓ En 642 l'Egypte et les autres parties de l'Afrique du Nord
 - ✓ En 650, tout l'Empire Perse (8 millions de km². Iran du 6^es [empire achéménide] jusqu'au 20^e s [empire qadjar]
 - ✓ En 661, Mu Awiya, gouverneur de la Syrie devient Caliphe et crée rapidement un office du calife appelé **califat**. Héréditaire, il établit ce faisant une dynastie Umayyad et déplaça la capitale l'Empire Arabe, de la MEDINE à DAMAS en Syrie.
 - ✓ Au 8^e s, les armées Arabes vont conquérir les Berbères, un peuple berger de la côte méditerranéenne en Afrique du Nord.
 - ✓ En 710, Les forces armées islamiques composées de Berbères et Arabes traversèrent le Détroit de Béring et occupent l'Espagne.
 - ✓ En 725, Presque toute l'Espagne devient musulmane avec son centre à Cordoba. Mais les forces Arabes seront défaites à la Bataille des Tours en Gaule (actuelle France) en 732 stoppant ainsi l'expansion Arabe en Europe.
 - ✓ En 717 une autre force musulmane lança l'attaque contre Constantinople (Turquie) avec l'Espoir de la défaire l'Empire Byzantin, MAIS.
 - ✓ En 750 Abu Al-Abbas, un descendant de l'oncle du Prophète détrône la dynastie et établit la Dynastie Abbasside qui subsista jusqu'en 1258.
- ❖ Après, les Fatimides en Egypte en 973 vont prendre le dessus jusqu'à ce que les Turcs, sous leur leader Seljuk, captura Bagdad en 1055 et se donne le titre de Sultan (Power holder).
 - ✚ La dynastie ou le califat Abbasside à Bagdad va terminer en 1258 sous les Mongols dirigés par Hulegü, frère de Kublai Khan (pp. 92-3).

NB : Du 11^e au 13^e s, les Chrétiens aussi vont lancer les CROISADES jusqu'à ce que la Sainte ville Jérusalem tombe sous SALADIN (p. 123)

EGYPTE SOUS LES MUSULMANS

Au Moyen Age, le mot arabe 'abd' était habituellement utilisé pour désigner l'esclave noir par opposition à l'esclave blanc 'mamluk'. Retenez qu'en Arabe, le mot 'abd' signifie esclave et le pluriel 'abeed'. C'est ainsi qu'ils appelaient tous les esclaves noirs.

- C'est au 7^e s AD que les bateaux Arabes ont commencé à faire le commerce des bijoux d'ivoire avec des tribus bantou, le long de la côte orientale africaine.
- 7^e siècle cad 100ans la naissance de l'Islam. Un mélange de leur culture commença : **Sawahili = Arabe + Bantu.**
- Les financiers de l'Inde, Perse vont installer leur boutique à Zanzibar pour attirer, équiper et armer les caravanes. Les hommes africains vont trouver du travail qui consistait à transporter de l'ivoire. Ce qui donne le nom Pagazi = porteur.

On formait même les petits enfants de la tribu de Nyamwezi au travail de porteur en leur faisant porter de petites défenses d'ivoire en attendant qu'ils grandissent pour devenir de puissants porteurs

- La relation entre Arabe et africain est devenue corrompue alors que le commerce des esclaves est devenu florissant au 16^e s. C'est-à-dire que ceux qui ont perdu les guerres devenaient automatiquement et tout bonnement des esclaves de guerres et les enfants sont souvent kidnappés pendant que leurs parents sont aux champs.
- Très tôt au début du 17^e s, les HFE de l'Afrique subéquatoriale se faisaient capturés par d'autres tribus africaines et shipés vers le Nord à travers le chaud sable cuisant et torride du Sahara. 2/3 de ceux qui survivaient cette marche épique étaient des femmes et enfants qui seront concubines ou serviteurs en Afrique du Nord ou la Turquie. 1/3 de ceux qui restent sont souvent pressés, compressés, forcés dans le service militaire.

COMBIEN DE ROUTES DES ESCLAVES LES ARABES ONT-ILS OUVERTS ? DEUX.

1. La Route des Esclaves appelée **la Trans-Sahara** va connaître un essor fou, fulgurant et remarquable avec son ouverture 1 siècle plus tard (18^e s) d'un comptoir East Africain des Esclaves Africains. Ce furent les Arabes qui vont piloter ce nouveau marché, se concentrant essentiellement sur les villages côtiers, faciles d'accès.

Ils ont trouvé le commerce des esclaves et de l'ivoire fort juteux plus que de l'or. Ils vont ainsi commencer à capturer des clusters de femmes et d'hommes pour main-d'œuvre gratuite en tant que serviteurs et concubines en Inde, Perse et en Arabie. [Chap 6 : Two Years: Mars 1868 - Cazembe, Afrique (Livingstone 18 Mars 1868) : Femme Africaine, une Venus en noire]

2. **TRANS-EUPHRATES** (12 fois dans Esdras)

UNE MILICE SERA FORMEE : LES MAMELOUKS

Les **mamelouks** sont les membres d'une milice formée d'esclaves, affranchis et recevant une solde à l'issue de leur formation, au service des califes musulmans et de l'Empire ottoman, qui, à de nombreuses reprises, a occupé le pouvoir par elle-même.

En Égypte, ils sont issus de la garde servile du sultan Ayyoubide (La dynastie musulmane des Ayyoubides ou Ayyubides) est une famille d'origine Kurde et descendante d'Ayyoub. A l'origine, ce sont des officiers des émirs Zengi puis Nur ad-Din) qu'ils renversèrent en 1250 à l'occasion de la septième croisade. Le système mamelouk, en réservant les plus hautes fonctions à des hommes nés esclaves, est hautement original pour une classe dirigeante. Propre à l'Islam, ce système perdure du 9^e au 19^e siècle et prend fin avec le massacre des chefs mamelouks par Mehmet Ali en 1811. Les esclaves femmes, destinées au Moyen Orient Musulman, étaient pour une exploitation sexuelle comme concubines, dans les harems et pour des services militaires. Par exemple :

- a. Le harem d'Abdal Rahman III (912-961) en Cordoba avait plus de 6000 concubines.
- b. Celui dans le Palais de Fatimid au Caire avait plus que le double.⁴

ANIMALISATION DES NOIRS

Dans le livre *Islam's Black Slaves*, on peut voir :

- i. La castration des esclaves males était chose courante.
- ii. Au début du 10^e siècle, le Caliphe de Baghdad avait 7000 eunuques noirs et 4000 blancs dans son palais.

Ibn Khaldun (1332 - 1406), le prééminent historien et penseur médiéval Islamique dit : « La règle est que les nations nègres sont conditionnées à l'esclavage parce que les noirs ont des attributs bêtes, similaires à ceux des animaux ».

CONNAISSANCE GENERALE SUR L'ESCLAVAGE EN GENERAL

- A. Alors que 2/3 des bateaux négriers sur l'atlantique furent des hommes, 2 femmes contre 1 homme furent faits esclaves par les musulmans.
- B. Le taux de mortalité sur l'atlantique était de 10% alors que les esclaves mourant dans le Trans-Sahara et en Afrique de l'Est fut de 80 à 90%.
- C. Ceci confirme d'autres statistiques soit un total 14.387.000 d'individus au départ et 12.350.000 à l'arrivée et pour l'ensemble des traites arabes.
- D. Toutefois, en 1987, Austen porte à 8 millions le nombre de déportés de « la traite orientale » entre 650 à 1920 (au lieu des 5 millions reportés ci-dessus pour la période 800-1890).
- E. Ceci donnait globalement 17.387.000 déportés pour les traites arabes. C'est cette dernière estimation que Pétré Grenouilleau a reprise en 2004, mais qu'il n'avait pas retenue en 1997. Depuis, Ralph Austen estime à « environ 12 millions » le nombre de déportés par les « traites arabes ».⁵

⁴ Ronald Segal, *Islam's Black Slaves* documents

⁵ African Economic History, Internal Development and External Dependency, London, James Currey, 1987, p. 275

Les esclaves noirs furent aussi castrés sur la présomption que les noirs ont un appétit sexuel démesuré.

Pire,

- i. Lorsque les Fatimides (Les Fatimides sont une dynastie musulmane installée à Ikdjane dans l'actuelle wilaya de Sétif en Algérie) sont venus au pouvoir, ils ont massacré des dizaines de milliers de militaires noirs pour composer toute une nouvelle armée.

La wilaya de Sétif est un département algérien située au sud de la Kabylie. La moitié nord est située dans la région de la Petite Kabylie. La wilaya de Sétif compte 60 communes, s'étend sur 6.500 km², pour une population de 1.627.485 habitants ce qui la classe au 2^e rang après la wilaya d'Alger. Certains de ces esclaves ont été forcés dans l'armée à dix ans. Ainsi, de Perse au Maroc en passant par l'Egypte, voir des armées esclaves de 30.000 jusqu'à 250.000 soldats fut monnaie courante.

Retournons au livre *Islam's Black Slaves* :

1. « En 1570, un français visitait l'Egypte et vit plusieurs milliers de noirs en vente les jours des marchés au Caire. En 1665, le Père Antonios Gonzalis, un visiteur espagnol belge rapporta qu'il a vu 800 - 1000 esclaves en vente par jour sur le marché de Caire.
2. En 1796, un britannique dit avoir vu une caravane de 5000 esclaves en partance du Darfur ».

En 1838, on amenait 10.000 à 12.000 esclaves au Caire chaque année. Pour les plantations arabes de la Côte Est de l'Afrique et dans les îles du Zanzibar et Pemba, il y avait 769.000 esclaves noirs.

La Société Britannique et Etrangère de Lutte contre l'Esclavage rapporte :

- a. La plupart des esclaves ont été capturés dans la zone du lac Niassa (Malawi et Mozambique) et dans la région Bahr El Ghazal et dans les régions Ethiopiennes.
- b. Des esclaves furent emmenés aux marchés d'Afrique orientale de Zanzibar, Kilwa et Quelimane et furent ensuite embarqués en destination de la Turquie, l'Inde, l'Arabie saoudite, Yémen, Oman, Irak, Iran et dans les îles de Pemba, de la Réunion et de Madagascar.
- c. Le Reporter Anti-Esclavage estima que les musulmans auraient exporté 63.000 esclaves par an. Certaines statistiques parlaient même de 500.000 esclaves exportés en une seule année.

Selon les calculs du Chercheur Ralph Austen, entre 1830 et 1861, les imports des esclaves vers le Golfe Persique avoisinerait 3100 à 3700 par an.

Les africains eux-mêmes

Environ 8.855 esclaves furent retenus par an par des africains propriétaires d'esclaves sur la côte orientale africaine.

Pour Peter Manning, la traite intra-africaine a été de plus en plus importante au 19^e siècle⁶ :

- a. Avant 1850, un tiers des captifs survivants restaient sur place alors que les deux autres tiers étaient exportés.
- b. Entre 1850 et 1880, le nombre de captifs africains restant sur place devint supérieur au nombre des captifs des traites occidentales et orientales.
- c. Après 1880, la quasi-totalité des captifs restèrent sur place.⁷ Manning estime à 14 millions environ, le nombre d'individus réduits en esclavage et restant sur place, soit plus de la moitié des captifs exportés par les traites occidentales et orientales.

REVOLTE DES NOIRS EN IRAK

1. Des milliers d'esclaves noirs se sont révoltés et tuèrent des dizaines de milliers d'Arabes à Basrah. Ces noirs étaient forcés de travailler dans les mines musulmanes de salpêtre.
 - Ils ont conquis la ville de Basrah en Irak.
 - Leur soulèvement et la soif de liberté dura 11 années.⁸
2. Tidiane N'diaye dans *Le Génocide Voilé (enquête historique)* Edition : Continents Noirs NRF Gallimard) dans le premier chapitre du livre les formes d'asservissements pratiquées par les sociétés traditionnelles d'Afrique Noire, n'a hésité de dire

« ...Et dans la genèse de ces malheurs, historiquement, la traite négrière est une invention du monde arabo-musulman ».⁹

- Des centaines de militaires noirs Mauritaniens ont été exécutés par le pouvoir en 1990.

Selon l'association de lutte contre le racisme, IRA Mauritanie et Youba Dianka, président du comité Inal-France sur *Afrik.com*¹⁰

« ...Les négros mauritaniens ont vécu des années de braise de 1989 et 1991. Dans cette folie meurtrière, 28 militaires noirs ont été pendus dans la nuit du 28 novembre 1990 pour célébrer le trentième anniversaire de l'indépendance de notre pays dans la caserne militaire de la localité d'Inal. ...Des horreurs ont eu lieu à Azlatt, à Sory Malé, à Wothie, à Walata, à Jreida et dans toute la vallée. A l'intérieur de la caserne militaire d'Inal et environs, il y a eu des militaires écartelés, enterrés vifs, tués à bout portant, et pendus pour célébrer la fête de l'indépendance du pays en 1990 ».

Prenons les deux esclavages de l'extérieur

Odile Tobner dans *Du racisme français*

La traite atlantique (4 siècles) et

l'esclavage arabo-musulman (13 siècles) –

⁶ Olivier, Pétrel-Grenouilleau, *les Traités négrières, essai d'histoire globale*, Gallimard, Paris, 2004, p. 185-186

⁷ Ibid, 2003, p. 36

⁸ Robert Payne, *The History of Islam*, p.185

⁹ Tidiane N'diaye, *Le génocide voilé (enquête historique)*, Edition : Continents Noirs NRF Gallimard, p.16

¹⁰ Assanatou Baldé (2011). Le massacre des militaires noirs mauritaniens déterré à Inal. *Afrik.com*, Mardi 6 décembre 2011

CONCLUSION

Tout ce qu'on fait avec l'Afrique n'a qu'un seul objectif :

1. Une orchestration montée contre la race noire. C'est de l'antinégoïde.
2. C'est une stratégie antichamite jusque pour nous empêcher d'assumer le rôle que Noé a confié à Cham, celui de conduire ses frères à la vérité. Quelle est cette vérité ?

HISTAFRIQUE